

CÁNCER DE CUELLO UTERINO



¿Cómo puedo prevenir el cáncer de cuello uterino?

La manera más eficaz de prevenir el cáncer de cuello uterino es a través de las pruebas del PAPANICOLAU periódicas, que permiten diagnosticar las lesiones precancerosas.

PAP

El papanicolau es una prueba de diagnóstico que consiste en recoger una muestra de células del cuello del útero y del canal cervical. Esto se realiza con un espéculo abriendo el canal vaginal, se hace un raspado en el cuello uterino con un pequeño cepillo que ayuda a extraer las células para enviarlas al laboratorio y someterlas a estudios.

Beneficios

- Detecta las células cancerosas.
- Detecta otras infecciones que hallan en el canal vaginal.
- Es una prueba sencilla no dolorosa.

VACUNA

La vacuna es administrada como una serie de 3 inyecciones.

- Recomendada para las niñas y las mujeres de 9 a 26 años de edad.
- Lo mejor es que las niñas hayan recibido la vacuna al cumplir los 11 años o antes de volverse sexualmente activas.

El cáncer es curable cuando se detecta a tiempo. "HAZTE EL PAPANICOLAU"